

Ce que vous devez savoir..... à propos de l'adhésion

Ces informations mettent en évidence les éléments d'importance que vous devez connaître lorsque vous décidez de demander l'adhésion au club.

L'adhésion au club n'est pas automatique.

Les candidats sont tenus de remplir une demande et, en fonction des renseignements fournis, l'adhésion est évaluée.

L'adhésion s'étend du 1er janvier au 31 décembre - aucune exception.

Pour les personnes qui ont des armes à feu à autorisation restreinte ou prohibées, il est important de maintenir l'adhésion afin d'éviter les difficultés liées au renouvellement du permis d'armes à feu.

Soyez conscient

S'attendre à ce que le club émette automatiquement l'adhésion, lorsque le défaut de maintenir l'adhésion entraîne un conflit avec le Bureau des armes à feu en chef, n'est pas nécessairement dans le meilleur intérêt du club. Le club n'est pas intéressé à être une solution à la négligence de l'adhésion.

Une licence de possession et d'acquisition n'est pas une exigence pour être membre d'un club.

Toutefois, sans permis, une arme à feu ne peut être utilisée que sous la supervision directe et immédiate d'une personne titulaire d'un permis. Le transport ne peut être fait que par une personne titulaire d'un permis. Il est préférable d'obtenir votre licence de possession et d'acquisition.

Clés

Des clés sont fournies aux membres pour l'accès à la propriété et aux installations. La porte est notre sécurité et est d'une grande importance pour nous, d'où l'accent mis sur les clés.

Les clés sont la propriété du club, fournies aux membres sur une base de prêt, avec l'espoir qu'ils doivent être retournés au club une fois l'année d'adhésion terminée (31 décembre), **que vous renoueriez votre adhésion ou non.**

Lors du renouvellement de votre adhésion, votre ancienne clé fait partie de l'application. Les demandes sans clés ne seront pas traitées et les avis ne seront pas envoyés.

Les membres sont fortement encouragés à NE PAS s'enfermer dans la gamme dans une tentative de confidentialité. En cas de blessure grave, l'aide sera empêchée de vous atteindre.

Cartes de membre

Chaque année, les cartes sont émises dans une couleur différente.

Les cartes sont émises comme preuve d'adhésion et doivent être transportées avec vous lorsque vous êtes au champ de tir.

What you need to know.....about membership

Membership in the club is not automatic.

Applicants are required to complete an application, and based on the information provided, membership is assessed.

Membership runs from January 1 to December 31 - no exceptions.

For those individuals with Restricted and/or Prohibited firearms, it is important membership be maintained to avoid difficulties with Firearm License renewal.

Be Aware

Expecting the club to automatically issue membership, when failure to maintain membership results in conflict with the Chief Firearms Office, is not necessarily in the best interests of the club. The club is not interested in being a solution to neglect of membership.

A Possession and Acquisition License is not a requirement to be a club member. However, without a license, a firearm can only be used under the **Direct and Immediate Supervision** of a licensed individual. Transportation can only be by a licensed individual. It's best to get your Possession and Acquisition license.

Keys

Keys are provided to members for access to the property and facilities. The gate is our security and is of great importance to us, hence the focus on keys.

Keys are club property, provided to members on a loan basis, with the expectation they are to be returned to the club once the membership year is finished (December 31), **whether you renew your membership or not.**

When renewing your membership your old key is part of the application.

Applications without keys will not be processed, nor will notices be sent.

Members are strongly encouraged to **NOT** lock themselves in the range in an attempt for privacy. In the event of a serious injury, help will be prevented from reaching you.

Membership cards

Each year cards are issued in a different colour.

Cards are issued as proof of membership and should be carried with you when at the range.